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1. ORDRE DU JOUR 
 

 1°) DOSSIER ECALARD 

 2°) POINT SUR CHAMPIONNAT DE FRANCE 

 3°) EQUIPE VOILE MARTINIQUE 

 4°) CALENDRIER 2017-2018 

 5°) COMMUNICATION 

 6°) QUESTIONS DIVERSES 
 
 
2. PERSONNES PRESENTES 
 Claude VATRAN 
 Albert LAPIQUONNE 
 Michel ZOUGS 
 Dominique PIERRE FRANCOIS 
 Gérard JOSEPHA 
 Enrico ARSENE 
 Guy DE CHAVIGNY 

 
 
 
Absents excusés :  
 
 Gustave LAVALY 
 
Absents non excusés : 
 
 
Le Président, Claude VATRAN, ouvre la séance à 17h 30.  
 
 
Le Président rappelle l’ODJ. 
 
En préambule le Président informe les membres  de la participation à 50 % par le traiteur, pour la 
manifestation de remise des prix du 21 juin 2017. Soit environ 200 euros de gains pour la ligue. 
 
Il indique aussi qu'un membre du conseil municipal de Case Pilote se propose d'offrir un ou deux 
trophées.  
Enrico ARSENE dit que la DJSCS  peut offrir aussi des trophées. 
Le Président  demande de faire un courrier au Maire sous couvert de M Luc LABRIDY et aussi à la 
DJSCS pour l'octroi de trophées. 
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Concernant le conseil des ligues, le Président informe du point fait avec Mme GASTINEAU pour la 
logistique. Et Mme HARLE Sylvie qui estime que notre présence ne semble pas indispensable, et 
propose un conseil des ligues Inter-dom. 
 
 
Albert dit qu'il s'agissait plutôt que soit fait un conseil des DOM avant le conseil des ligues avec 
participation de toutes les ligues d'outre mer. 
 
Michel ZOUGS  donne des infos sur le contact pris ce jour, et indique la FFV est actuellement en cours 
de structuration et qu’il n'y à pas de grandes orientations décidées. 
Michel  insiste sur le problème de poste CTS,  et il indique que Michelle HARLE propose une vidéo 
conférence pour discuter de ce problème avec la Guadeloupe. 
 
Michel souhaite qu'il y ait des conseils directs pour régler les problèmes en profondeur.  
Il pense que Sylvie HARLE cherche à avoir un rôle prépondérant au niveau de l'outre mer. Michel 
pense que ce n'est pas une bonne chose. 
 
Albert dit qu'il faudra très rapidement faire des propositions pour l'outre mer . Michel insiste pour 
que les Présidents de ligues outre mer se réunissent pour bâtir un programme assez rapidement. 
 
Le Président rappelle que l'on a maintenant une ministre du sport qui est une antillaise, et demande 
s'il ne faut pas la contacter au plus tôt. IL demande s'il ne faudrait pas par l'intermédiaire d'élus 
contacter Mme Laura FLESSEL. 
Michel dit que c'est la direction technique qui défini le profil du poste avec la procédure àdéquate à 
suivre. 
 
Albert redit ce qui lui a été exprimé lors d'une réunion à Paris. Soit un poste Martinique/Guadeloupe, 
ou un poste 100% Martinique. 
Le Président demande que toutes les discutions actuellement orales, soit désormais couché sur 
papier, en clair une demande écrite au DTN sur l'avenir du poste. 
Enrico pense qu'il conviendrait de passer prioritairement par la direction locale  
 
Le Président demande qu'un courrier de demande d'audience soit fait à l'attention du DJSCS pour 
une réunion de travail sur le thème de l'encadrement de la Voile en Martinique. 
Albert et Enrico demande que l'on récompense les jeunes qui officient à l'arbitrage.  Un débat 
s'instaure sur le type de récompenses. 
Globalement l'on recense environ ….................................................. 
 
 
3. OBJETS DE LA REUNION 

 
 
 DOSSIER ECALARD 
Pas présent en 972 sera disponible à partir du 5 juin 2016. Rencontre le Mardi 6 juin 2017 . 
Michel se charge de gérer le RDV. 
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Chapitre clos / non clos 
 
 
 POINT SUR CHAMPIONNAT DE FRANCE 2017 
 

 JUILLET 2017 – Championnat minime MARTIGUE 8 au 14 juillet 2017  :  
1. Présentation Albert LAPIQUONNE / Il demande ou l'on en est sur la logistique et les 

inscriptions. Enrico dit que sur le point administratif il a transmis les noms à la FFV. 
Guy dit qu'il y a une procédure à respecter. IL n'y  pas d'invitations pour les minimes. Guy se donne 
jusqu'à la fin de cette semaine pour finaliser. Claude fait état du mail du Père de PAPAZIAN sur les 
frais. 
 
Il y a 4 minimes pour le championnat. Enrico dit qu'il y est prévu la mise à disposition de bateaux, 
mais pour l'instant sans écrits. IL fait état d'un proposition de bateau à 180 euros /jour. - Trop 
onéreux. Enrico en attente d'une autre proposition. 
 
Albert dit qu'il ne peut pas prendre encore les billets.  Il demande que les parents confirment par 
écrits les modalités de départ et de retour. 
 
Guy dit avoir confirmation de : PELTIER, COLOTROC, BAPPEL. 

 A confirmer Location bateau, billets d'avion et location de voiture. Albert à déjà confirmé 
l’hébergement. 

 A prévoir les pièces administratives pour le déplacement des mineurs. 

 Recherche de majeurs pour l'encadrement du groupe. 

 IL convient de prévoir frais de déplacement des optimists du Chantier ERPLAST à 
Martigues. 

 Pour des raisons de disponibilité de salle, la réunion d'information des parents et 
accompagnateurs se tiendra au Cercle Nautique de Schoelcher à 17 h30, un phoning sera 
fait par la secrétaire. 

 
Sous chapitre clos / non clos 
 

 AOUT 2017 Championnat ESPOIR GLISSE BREST 12 au 18 août 2017: 
  Présentation Guy DECHAVIGNY/ Il attend toujours les confirmations. IL a fait les demandes 
 pour la location des planches. Ce matériel est complet. Albert s'inquiète du coût excessif de 
 la location. L’entraîneur pressenti est loic LOSTAU. 

 Faut confirmer les locations de bateaux, voitures, et hébergements. 

 Pour les locations de bateaux, Enrico dit qu'il y a plusieurs solutions – FFV, Aloa attitude, 
Cercle Vert, Evo Sailing. Il s'en occupe. 

 

 AOUT 2017 Championnat EXTREME GLISSE QUIBERON 19 au 25 août 2017 : 
         Enrico fait état de propositions de location par des particuliers. Albert pense qu'il faudra     
         privilégier les locations vers des sociétés. 
         Guy dit avoir peu de confirmation s'agissant des participants potentiels. 
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                   Pas d’hébergement prévu pour l'instant. En attente de la réunion de mercredi 31 mai 
 2017, 
 
 
 
 

 AOUT 2017 Championnat EXPOIR SOLITAIRE BREST 19 au 25 août 2017 : 

 Enrico demande que Marchand et Chevrier aient les accompagnements pour aller plus 
loin. Un débat s'instaure sur l'aide sollicité de la part de Chevrier . 

 

 Toujours pour des raisons de disponibilité de salle, la réunion se tiendra au Cercle 
Nautique de Schoelcher à 17 h30, un phoning sera fait par la secrétaire. 

 
Sous chapitre clos / non clos 
 

Globalement l'on attend les différentes confirmations pour clôturer le dossier 
Championnat de France 2017. Claude  VATRAN fait la synthèse des interventions de 
chacun. 

 
 EQUIPE DE VOILE MARTINIQUE 

  
Albert dit que plusieurs entraîneurs lui ont posé des questions sur une équipe voile Martinique.  
Guy dit qu'une liste avait été proposé aux parents.  
Michel pense que si l'on met une équipe voile Martinique sur pied, cela permettra d'engager la 
nouvelle saison sur une nouvelle dynamique. 
Albert demande s'il faut faire les tenues pour cette équipe. OK surtout pour le prochain championnat 
de France. 
Le concept est formalisé dans le guide sportif. 

Sous chapitre clos / non-clos 
 

ORGANISATION ET DEVELOPPEMENT DE LA PRATIQUE VOILE SUR LE TERRITOIRE 
 

Structuration et développement du concept avec les clubs de l’Île. 
Michel demande que l'on se penche sur l'affiliation de l'école de voile du François, et de St 

Pierre. 
A compléter. 

Sous chapitre non-clos 
 

3..1. RECRUTEMENT AGENT DE DEVELOPPEMENT SPORTIF 
 

Un débat s'instaure sur l'opportunité de recruter un agent au sein de la ligue – Encadrement 
pour les prochains déplacements, mise en place d'une dynamique de développement de 
l'activité, support des clubs, etc. 
Sous chapitre non-clos 
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3..2. CALENDRIER 2017-2018 - PREPARATION 
 Sera fait par Guy. Pré-calendrier à valider en octobre. Guy dit qu'il faudra intégrer la voile      
modèle et le Kit Surf. 
Guy demande les coordonnées des clubs de Kit – Enrico transmettra l'info. Et réunion sera faite dans 
les meilleurs délais – mi juin. 
17 et 18 juin manifestation au Vauclin. 
 

 
3..3. REMISE DES PRIX CHAMPIONNAT MARTINIQUE 2016-2017 . 
Guy indique qu'il y aura des prix à remettre à 13 premiers, 11 deuxièmes et 9 troisième. 
Le Président rappelle qu’il faudra mettre en valeurs les jeunes qui ont participé s au 
différents 
missions d'arbitrage et de mouillage. 
Le Président propose que l'on offre des Tee-Shirt. 
A prévoir courrier pour demande de mise à disposition de trophés – Mairie de Case Pilote et 
DDJS. 
Salle déjà réservée et sono aussi – chèque de caution déjà transmis . 
Pour les invitations préparer le courriers pour les Présidents de clubs, les licenciés, les 
institutionnels. 
Sous chapitre non-clos 
 
 
3..4. ACTIVITES A DEVELOPPER EN 2018 

 
Chapitre non clos 

  
 QUESTIONS DIVERSES 

 Le Président pose la question de l'arbitrage de la prochaine « Bordée de la St Jean ». Cette 
régate n'étant pas officielle , la CRA ne peut arbitrer . 
Albert => prévoir réunion avec ligue de la Guadeloupe. 
Réunion à la CASCO, réponse à donner ce soir !!!! Un débat s'instaure sur l'opportunité de participer 
à cette manifestation qui aura lieu en 2018 à Baranquilla en Colombie. 
Prévoir le déplacement de la secrétaire sur un site club durant le mois d’Août ( fin avril elle a doit à 
11 jours de congés + 7 jours en 2017). 
Ont lui propose de faire une semaine  au Club de Schoelcher – Déplacement sur site pour 
continuation des tâches de la ligue. 
A prévoir évolution de l'horaire de la secrétaire. 
 
 

 

 DECISION(S) 
 
 Réception des candidats de l'embauche le 06 juin 2017 à 15 h 00 au Marin. 
 Réunion avec Ecalard le 06 juin 2017 à 16 h 00 au Marin. 
 Réunion présentation Organisation des Championnats de France le 31 Mai 2017. 
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L’ordre du jour ayant été épuisé, la séance est levée à 20 h 55, 
 
La date de la prochaine réunion a été fixée le 19 juin 20107 à 17 h 30 
 
Il est dressé un procès-verbal le 29 mai 2017 de la réunion signée par le Président et le Secrétaire de 
séance. 
 
 

Claude VATRAN                 Gérard JOSEPHA 
 
 
 
 
Président    Secrétaire de séance 
 


